



# Santiago Creel renuncia a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados; Noemí Berenice Luna lo sustituirá

El diputado Santiago Creel Miranda, quien aspira a la Presidencia de la República en 2024, anunció este lunes que firmó su renuncia a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

En un mensaje ante medios, precisó que dicha solicitud de licencia entrará en vigor a partir de que ésta se apruebe mañana en el pleno de la Comisión Permanente.

También dijo que en su lugar, a partir de este martes 15 de agosto, quedará la diputada Noemí Berenice Luna, quien funge como vicepresidenta del mismo órgano interno en la Cámara baja.

Creel Miranda reconoció que las condiciones ya no le permiten dedicarle el tiempo que requiere a la Cámara de Diputados.

"Estoy entrando a una fase en la contienda por la candidatura presidencial que requiere todo mi tiempo", indicó.

Recordó que tiene 5 debates por delante, por lo tanto, "no era lógico ni ético que teniendo esta carga de horas al día se las dedicara al proceso y no a la Cámara".

El legislador del PAN indicó que también pidió licencia a su cargo como diputado federal, a fin de enfocarse en el proceso interno del Frente Amplio por México.

La salida de Creel Miranda surtirá efecto en las siguientes 24 horas.

Finalmente señaló que ahora toca esperar al próximo miércoles para ver si está dentro de los tres finalistas del proceso del Frente Amplio y entrar de lleno a la 3ra etapa del mismo, la cual terminará el 3 de septiembre.

